

クラウドファンディングによる資金調達プロジェクト 結果報告書
「夕張市の天然芝グラウンドに新しいサッカーゴールを！」

当協会が実施しました標記プロジェクトは、夕張を応援いただいている多くの方々のご理解とご協力により、目標額 800,000 円を大きく超える「1,489,000 円」もの支援金をいただき成立しました。

企画段階で、我々のような小さな市民団体がどれだけ活動の輪を広めることができるのかとても不安な気持ちでスタートしましたが、活動を進めていくうちに、特に平和運動公園を利用しているサッカー組織やチームに大きな共感をいただくことができ、目標額を大幅に上回る金額が寄せられる結果となつたことから、当初予定した「(大人用) ゴール 2 組の新規購入」に加え地元の夕張ジュニアサッカークラブから強い要望のあった「少年用ゴールとゴールネット」を追加購入することとしました。

このグラウンドがいかに多くの方々に愛され、必要とされている施設であるか改めて認識するとともに、たくさんのサッカー仲間に支えられているということを強く感じ、胸が熱くなりました。

去る 5 月 3 日（当日朝、雪が降るというパブニングがありました）、当協会が主管する夕張メロン旗争奪少年サッカーフェスティバル開会式にて、全道各地から参加した 32 チームの子どもたちの前で新品のゴールを披露した後、鈴木夕張市長へ目録を贈呈しプロジェクトは実行されましたのでご報告いたします。（追加発注した「少年用ゴール」は当日納品が間に合いませんでした。）

今後は施設所有者である夕張市の備品として利用者に使用していただくことになりますので、ぜひ夕張へお越しいただきご活用いただきたいと存じます。

このプロジェクトにご支援をいただいた方をはじめ、情報の拡散などにご協力をいただいた全てのみなさまに深く感謝とお礼を申し上げます。ありがとうございました。

平成 25 年 5 月吉日

夕張サッカー協会 会長 小林 尚文



（組立直後の新品のゴール）



（小林会長より、鈴木夕張市長（左）へ目録の贈呈）